

Medienkonsum – Auch ein Thema an der Grundschule



Führte souverän durch die informativen Abende – Benjamin Heinemann

Am 12.02.25 und 13.02.2025 fanden an der Schule Mendelssohnstraße Medienelternabende statt, einmal inhaltlich angepasst auf „die Kleinen“ aus den Vorschulklassen, sowie die Jahrgänge 1 + 2 und einmal zugeschnitten auf „die Größeren“ aus den Jahrgängen 3 und 4.

Unter der Überschrift „*Gaming, Mediennutzung und Bildschirmzeit*“ führte Herr Benjamin Heinemann mit lockerer Art und viel fachlichem Input durch die zweistündigen Infoveranstaltungen. Der selbständige Medienpädagoge berichtete von eigenen Erfahrungen, von Spielvorlieben und Spielverhalten der Kinder, lieferte interessante Daten und Hintergrundwissen, regte zum Nachdenken über Haltungen und Vorbilder an und trug so zu einem reflektierten Umgang mit Medien bei. Die Medienelternabende wurden von unserem engagierten Elternrat organisiert. Vielen Dank dafür und nochmals besten Dank an Herrn Heinemann für die informativen Veranstaltungen.